

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Freude in der Kreativität

Melanie Riemer, Glückskleckserei

Melanie Riemer ging ihren kreativen Weg und plant Kreativ-Workshops und Happy Painting Kurse. Meine Geschichte beginnt mit dem einfachen "Wissen", das irgendetwas in mir schlummert und nur darauf wartet, nach außen getragen zu werden. Und ehrlich gesagt wusste ich zu Beginn meiner Selbstständigkeit im April 2018 nicht, was das sein wird. Ich wusste, dass ich etwas in die Welt tragen möchte, dass guttut, dass das ureigene Potential stärkt und das uns - jede und jeden einzelnen von uns an unsere Einzigartigkeit erinnert.

"Ich bin seit Anfang 2019 die erste österreichische Lizenzpartnerin für die "Happy Painting" by Clarissa Hagenmeyer-Methode. Mit der Eröffnung eines eigenen Studios in diesem Bereich ein weiterer Traum."

Meine Selbstständigkeit hat eigentlich mit einem Angebot an Klangmassage und integrativer Klangpädagogik begonnen. So "nebenbei" habe ich dann im Frühsommer 2018 ein Kartenset entworfen, das schon im August darauf vom Schirner-Verlag unter dem Titel "Zauberhafte Seelenstreichler - Ich bin Glücksgedanken für jeden Tag" veröffentlicht und mittlerweile mehr als 2000 Mal im deutschsprachigen Raum verkauft wurde. Hier begann meine Reise in die Welt der

Aquarell-Kunst, von der ich 30 Jahre lang geglaubt habe, das sie gar nicht meine Welt wäre. Später entdeckte ich die Liebe und Leidenschaft zu "Happy Painting! by Clarissa Hagenmeyer" und wurde im Jänner 2019 zur ersten und bisher einzigen "Happy Painting!"-Lizenzpartnerin in Österreich. Im Frühjahr 2019 hatte ich das Glück, zu den zehn auserwählten Unternehmerinnen für das FEMcademy-Programm in Kärnten zu gehören. Seit Februar 2019 gebe ich als Kunsthandwerkerin "Happy Painting!"-Kurse und konnte bisher bei mehr als 300 TeilnehmerInnen in Kärnten und darüber hinaus die Freude an einem weißen Blatt Papier vermitteln und mit ihnen ihren inneren Künstler (wieder) wecken. Die Nachfrage nach meinen "Happy Painting!" und Handlettering-Kursen steigt und auf diese Nachfrage reagiere ich jetzt mit einem weiteren Schritt: die Eröffnung meines eigenen Studios 2020! Es soll die Quelle für Inspirationsdurstige werden, mein Hauptquartier für Workshops, Begegnungsstätte für Künstler aus Europa und gleichzeitig werde ich Raum für den Verkauf von Künstlerbedarf einrichten! Aktuell beginnt die Suche nach einem geeigneten Standort und diese ist begleitet von dem großartigsten Gefühl der Vorfreude! Ganz nach dem Motto: mach deine Welt heute so bunt, das gestern blass aussieht! Kärnten als Kreativ-Anziehungspunkt etablieren? #schaffenwir
www.melanie-riemer.at
Online seit 18.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)